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第 1 回の学校運営協議会を５月に開催しました。

新委員を含めた協議会委員１３名出席の中、本年度

の学校運営基本方針を確認し、年間の活動目標や活

動計画、取り組み内容について話し合いました。

また、協議会開催に先立って、２時限目の授業を

参観させていただきました。パソコンを活用した授業や、子どもたちが自由に相談す

る場面、先生のお話をしっかり聞く場面など、子どもたちが先生といっしょに授業を

つくり上げていく姿が印象的でした。

〇学校運営協議会の組織および活動目標

会 長 森元 道夫 ＣＳディレクター 竹本 祥子

副会長 福田 昭夫 （敬称略） ○は推進員 ＊は新委員

部 会 協働活動推進部 教育活動支援部 安全確保支援部

部 員

○森元 道夫（緑が丘）

山本 徹（徳 久）

辻 隆志（出 口）

＊瀬戸まゆみ（上徳山）

○南 一美（下開発）

西出 高代（来 丸）

＊中田 慶子（火 釜）

竹本 祥子（下徳山）

○成田 吉雄（緑が丘）

嘉本 誠（緑が丘）

福田 昭夫（緑が丘）

角居 道子（松が岡）

学校側

担 当
畑田 直紀（学 校） 面 雅子（学 校） 山先 隆正（学 校）

協議会

の目標

◎地域の教育力を生かして、子どもたちの豊かな成長をめざす学校づくり

を支援する

◎学校・家庭・地域をつなぎ、学校を核とした地域づくりをすすめる

活 動

目 標

○地域学校協働活動の

推進を図る

○効果的な周知・広報

活動を行う

○教育活動支援の組織

化を図る

○学習活動の安全確保

を支援する

○見守り活動の充実を

図る

○教育環境整備を支援

する

主 な

取 組

・ふるさと学習の支援を

図る

・アクションプランの周

知を図り、実行につな

がるよう啓発する

・協議会だより、ＨＰな

どにより情報を提供

し、理解を深める

・学校の要望に沿った教

育活動支援の充実を

図る

図書ボランティア

授業支援（総合学習

家庭科 図工科 生活科）

・ボランティアの充実に

取り組む

・登下校の安全確保を図

る

・学校の教育環境整備支

援を具体的にすすめ

る

５月１９日（金）

9:35～10:20 授業参観

10:30～11:50 運営協議会

出席委員 １３名

【第 1 回学校運営協議会】



６月６日、辰口地区小学校３校

と辰口中学校の学校運営協議会の

連絡会「のみスクたつのくち」が

開催されました。

はじめに各校の校長先生から運営協議会活動への期待や要望

などが出されました。ＣＳディレクターからは各協議会の今年

度の活動計画の説明があり、地域の教育力を生かした学校支援

の取り組みの報告をいただきました。

これらを受けて意見交流がおこなわれ、４校の交流と９年間

を見据えた連携の大切さを確認し、今後の連携を強化すること

で一致しました。

【各校の校長先生から】

○いろいろな活動にたくさんの地域の人に入っていただいている。子どもたちだけで

なく職員もふくめて地域のことをよく知り、地域を大好きになってほしい。今後も

続けていきたい。

○地域学習でサポーターの方にお世話になっている。鉄棒週間や水泳時での安全見守

りでも活動していただいている。多忙な職員を支えていただき、ありがたく思って

いる。

○学校の要望を伝え、それに応えていただき感謝している。学校行事の開催などにつ

いて地域や保護者の意見を聞かせてもらえるのがありがたい。ＣＳディレクターな

どの負担も考慮していけたらよい。

○ＣＳディレクターと職員との交流もあり、よい雰囲気で運営協議会活動がおこなわ

れている。地域のみなさんに制作活動（法被づくり、調理実習、着付けなど）を中

心に支援をいただき助かっている。

【意見交流から】

持続的な支援 先生方を支援 持続的な支援

子どもたちを応援 校区を越えた支援

周知・啓発 周知・啓発

支援依頼 支援依頼

楽しく、やりがいのある協議会活動

出席されたみなさん

各校 校長先生 協議会会長 ＣＳディレクター

市協議会代表委員 市教委担当者 計 １６名

学 校

家 庭 地 域

他団体

協議会

【
協
議
会
委
員
に
よ
る
挨
拶
活
動
】

人と人との

つながりを生かした活動

＊出席されたみなさんからの意見を

図式でまとめてみました。

交流・連携 支援の広がり

社会福祉協議会 社会教育委員

民生児童委員 等


